



Morena, se parte...

A pesar de que la mañana de ayer, emisarios mediáticos del pasado “duartista”, “yunista” y ahora aliados del gobierno de Cuitláhuac García, pese al desprecio público de que han sido objeto, se la pasaron señalando que dentro del equipo de Palacio de Gobierno, que maneja el comité estatal de MORENA... No habrá “fractura” porque hay candidato de unidad en torno a Esteban Ramírez Zepeta y que el otro “aspirante” Yair Ademar Domínguez, se bajaba de la contienda... Dicen que esto no es 100 por ciento seguro. Pero sobre todo que el análisis que harán dentro de Palacio de Gobierno... Será después si estos tres grupos antagónicos logran esos acuerdos y se unen para combatir a Cuitláhuac y su “cofradía”... Las tres cabezas visibles de estos “opositores” dentro de MORENA serían los diputados federales: Sergio Gutiérrez Luna, Jaime Humberto Pérez Bernabe y Manuel Huerta Ladrón de Guevara... Los tres buscarían un candidato de “unidad” para enfrentarlo a Zepeta o Ademar... Pero todo indica que será Gutiérrez Luna quién les haga competencia...

<https://nvnoticias.mx/index.php/2022/06/27/morena-se-parte/>